

投票者数
329人

令和7年 菊川市 10大ニュース決定！

菊川市では、令和7年中に菊川市で起こった出来事やニュースを振り返ってもらうため、毎年「菊川市10大ニュース」を発表しています。

今年も市ホームページや公式SNSなどで投票を呼びかけ、多くの皆さんの投票により「令和7年菊川市10大ニュース」を決定しました。

問い合わせ 市長公室広報係(☎35-0924)

菊川市が市制20周年 174票



第1位

- 1月17日に、菊川市は市制20周年を迎えるました。令和6年度は、市民の皆さんと歩んできた20年に感謝するとともに、未来に向かっての第一歩を踏み出すため、1年間を通じて、さまざまな記念事業を実施しました。また、市民団体が主催する冠事業も数多く実施され、まち全体で20周年をお祝いする機運が高まりました。



第2位

菊川市が「街の幸福度ランキング<静岡県版>」で第1位に! 156票

大手建設関連会社が発表した「街の幸福度&住み続けたい街ランキング2025<静岡県版>」で、菊川市が「街の幸福度 第1位」に選ばれました! 菊川市の自然や利便性、暮らしやすさ、子育て環境への安心感などが、市民の皆さんから評価いただいたものを感じています。これからも「誰もが夢叶う幸せ創生都市“菊川”」を皆さんとともに目指していきます。

第3位

常葉大菊川高校野球部がセンバツ出場 147票

第97回選抜高等学校野球大会に、静岡県内から常葉大菊川高校が、2年ぶり6回目となる出場を果たしました。同校は、大会5日目の3月22日に聖光学院(福島県)と対戦。大会屈指の大接戦となりましたが、惜しくも敗退しました。甲子園という大舞台でチーム一丸となり、最後まであきらめずに躍動する菊川球児の姿は、私たちに勇気と元気と感動を与えてくれました。



10大ニュースとあわせて投票いただいた

令和8年の漢字は 叶 になりました!!

Q 令和8年に
叶えたいことは
何ですか?

表紙の書を書いた
常葉大菊川高校書道部に聞きました!

A

今年は3年生になる年で、6月に開催される文化祭「菊陵祭」が、書道部としての最後の舞台になります。

大切なステージをこれまで以上に華やかにするため、黒い紙に白文字を書くなど、今まで挑戦したことのない、新しい表現を取り入れたパフォーマンスに挑戦したいです!



副部長
渡邊 葵生花 さん

4位以下の順位はこちら↓

第4位	菊川名物夜店市	116票
第5位	台風15号	115票
第6位	お笑い芸人「くらげ」渡辺翔太さんが きくがわ応援特任大使に就任	109票
第7位	菊川産業祭2025	106票
第8位	小説「幸せの黄色いポスト」販売 いぬじゅん氏トークイベント	94票
第9位	交通死亡事故ゼロ1000日達成	81票
第10位	田んぼアートで全国初 トリックアートに挑戦	76票



10大ニュースの詳細は、
市ホームページ(左記)から確認ください。